
共産党 結果

リフォーム助成制度の再興について ○ ○

TPP の参加に反対する意見書の提出について ○ ×

富吉小畑地区への斎場建設反対について ○ ×

日常生活用具支給事業の「紙おむつ支給」の改
善について ○ ○

消費税の複数税率導入と新聞への軽減税率
適用に関する意見書の提出について ○ ○

岡山市新斎場建設反対について ○ ×

教育の一層の充実をはかるための、2014 年度
政府予算に関する意見書の提出について ○ ○

紙おむつの助成を平等にすることについて ○ ○
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事
業
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な

る
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動
が
求
め
ら
れ
ま
す
。

田中のぞみブログ　http://nozomit.brogzine.jp/　フェイスブック　　http://facebook.com/nozomit815/

　　２月議会予定

２月１９日	 常任委員会
２月２１日	 ２月議会開会
２月２８日	 共産党代表質問
３月　５日～ 12日	 個人質問
　	　		13 日～ 16 日	常任委員会
３月２０日	 閉会　
※ぜひ傍聴にお越しください。

６月議会個人質問
共産党市議団
代 表 質 問 田中のぞみの主な質問内容と市の回答要旨

市長の公約は何か。何が重点課題なのか。

Ｑ：市長選で具体的公約が無かったが。
Ａ：来秋のイオン進出に備えた中心市街地活性化と
　　ESD世界会議の成功等による賑わい創出が最重
　　要課題。（市長）

秘密保護法に反対を

Ｑ：市民の知る権利や自由が奪われる。地方自治体と
　　して知らされる情報が限定される。具体的にどう影
　　響すると考えているか。地方からも反対を。
Ａ：国会で適切に議論されている。（総務局長）

原発ゼロを岡山から。市長のエネルギー政策は？

Q：エネルギー政策について市長はどうお考えか。

Ａ：国で適切に判断されるもの。（総務局長）

消費税増税に反対を

Q：差し引き市の増収なると考えるか。
Ａ：地方税増収分は平年ベースで約 46億。負担は約
　　15億。市民税等への影響はわからない。（局長）

教育の再生は、正規教員の増員から

Q：教職員の全国調査で過労死寸前の勤務状況が明
　　らかに。正規教諭を増やし少人数学級の実現を。
Ａ：非正規教諭が担任している数は小学校１４２学級、中学校
　　５０学級。正規教諭を増やすよう県とも協議。

全国学力テストの結果公表はやめるべき

Q：過度の競争をあおり、現場が疲弊するだけでは？
Ａ：切磋琢磨する観点から公表が必要。教育委員会に
　　て公表のあり方を検討していただきたい。（市長）

国保料の値下げを

Q：高すぎる国民健康保険料の引き下げを。

Ａ：保険料の改定も含めて検討せざる得ない状況（局長）

子どもの医療費無料化拡大を

Q：県下で最低レベル。年齢引き上げを。

Ａ：費用や影響など、様々な検討が必要。（市長）

障害者にやさしい岡山市を

Ｑ：６５歳になった障害者を一律に介護保険を優先するべきで
　　はない。介護度に関わらず必要なサービスの適正な提供を。
Ａ：原則として介護保険優先。上乗せサービスは介護度５の方
　　のみ。（局長）　　

保育の充実を

Q：幼保一体に躍起ならず、ニーズが高い保育量拡大や 3歳児
　　受け入れに全力をそそぐべき。
Ａ：保育提供区域の策定中。3歳児教育のニーズは把握してい
　　ない。（局長）　

学童保育の充実を

Q：人、場所不足。運営委員会方式も改めるべき。
Ａ：課題は認識している。条例制定に向け、子ども・子
　　育て会議等で検討している。（局長）

全国
初 御津虎倉産廃裁判

高裁で「建設差し止め」の勝利判決

市政報告会のご案内
　　とき：２月１１日（火・祝）１０：００～１２：００

　　ところ：岡南コミュニティーハウス

　共産党市議団５人がそれぞれ報告します。ぜひお越しください。

下線は市長答弁


